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Abstract (en)
The liquid detergent based on non-ionic and anionic surfactants and, where appropriate, particulate builders contains a non-ionic component which
enhances the washing strength and consists of a combination of organic liquids of low polarity and moderate to high polarity. The liquids of low
polarity are hydrocarbons, while the liquids of moderate to high polarity are esters, ethers, ketones or alcohols. The detergents have satisfactory
viscosity characteristics, good miscibility with water and good washing strength.

Abstract (de)
Das flüssige Waschmittel auf Basis von nichtionischen und anionischen Tensiden sowie gegebenenfalls teilchenförmigen Gerüststoffen enthält
eine nichtionische waschkraftverstärkende Komponente, die aus einer Kombination aus niederpolaren und mittel- bis hochpolaren organischen
Flüssigkeiten besteht. Die niederpolaren Flüssigkeiten sind Kohlenwasserstoffe, während die mittel- bis hochpolaren Flüssigkeiten Ester, Ether,
Ketone oder Alkohole sind. Die Waschmittel weisen ein einwandfreies Viskositätsverhalten, gute Mischbarkeit mit Wasser und gute Waschkraft auf.
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